
【取組み内容と成果】
◆建替え推進委員会では、約２年前の建替え推進決議を経て、全員賛成での建替えを目指し今まで20回の
検討会と２回の個別面談会を開催を行ってきた。また建替えと耐震改修の比較、課題の整理や建築諸条件
・建物の現状を把握し、建替えモデル案の検討を行ってきた。
◆70％近い賛成者からは、早期の建替えを主張する声が多数寄せられる一方反対の方は資金面での不安
や年齢からくる不安を訴える声が多く、両者の隔たりが大きい状況。また、住民の高齢化とともに、管理組合
の維持存続も危ぶまれる状態となってきた。
◆委員会及び理事会では、上記の問題解決の為に住民同士の意見交換会
（茶話会）を開催し「何のため建替えか？」を理解していただくと同時に建物
の耐震性不足や激しい給排水管の劣化等を説明し理解を深めてきた。
今後は、不安解消のために融資制度の説明会や行政と連携した介護施設
などの斡旋紹介等の体制を整え、３回目となる個別面談を行う予定。また、
同時に建物の状況、高齢者が増えている状況、事業リスク等も踏まえ
敷地売却制度の活用による建替えも同時に検討していく事となった。

余剰床を生まない小規模マンションにおける建替え方式の検討とその実現にむけて
＜梅島ハイツ＞
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組合員からのご意見
(個別面談2023/2/18～2023/4/31）
・大地震で倒壊の不安。
・現時点でも給排水管などが
ボロボロ

・建替資金、住宅ﾛｰﾝの残債の不安
・年齢が高いので積極的に動けない・・・


